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Ao primeiro dia do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às treze horas e trinta e oito minutos, na
plataforma Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED Saulo San ago Bohrer, os
membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris ane
Rocha Pereira, Patrícia Haryella Aman no Manso, Cris ano Fuschilo, Jair Medeiros Júnior, Éden Rodrigues Nunes
Júnior, Beatriz Mar ns Teixeira e Alexandre Luiz Pereira; membros eleitos tulares: Dayanne Fernandes Amaral,
Paulo Sérgio Rosa Fernandes, Marcia Menezes Thomaz Pereira e Luciana Ferrari Espíndola Cabral; membro eleito
suplente: Ana Carolina Ferraz dos Santos. Desta forma, foi cons tuído o quórum exigido pelo ar go onze do
Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ. Pauta única proposta para a reunião: 1) CalendáriosCalendários
acadêmicosacadêmicos. O Presidente do Conselho iniciou a reunião saudando os presentes e explicou que foi necessária a
reelaboração dos calendários acadêmicos com o compromisso de reposição das aulas paralisadas em virtude da
greve dos docentes do Cefet/RJ; informou que o documento foi enviado pelo Conselho de Ensino, após ter sido
amplamente deba do pelas Diretorias Sistêmicas, Diretores de UnEDs e comissão do CONEN formada para esse fim,
contendo a estrutura necessária para a elaboração do calendário com as especifidades da Unidade; disse que a
proposta de calendários da UnED foram enviadas para a SERAC e SAPED, a fim de que contribuíssem com
informações relacionadas aos setores. Sendo assim, o Presidente do Conselho convidou a SAPED para apresentar
suas propostas ao conselho, referentes aos dias de conselho de classe e reunião com as famílias, sendo o setor
representado pelas servidoras Camila Avelino e Arlene Trindade. Saulo explicou que o calendário acadêmico
aprovado pelo conselho no ano passado seria u lizado somente pelo curso Subsequente em Segurança do Trabalho,
uma vez que não houve interrupção das aulas deste curso no período de greve; prosseguiu informando que os
calendários de 2024 a serem votados referiam-se ao curso subsequente de Sistemas de Energias Renováveis, aos três
cursos de Ensino Médio Integrado e ao curso de Sistemas de Informação, além dos calendários com reposição de
aulas para esses cursos; pediu para que, após a reunião do CONPUS, os coordenadores dos cursos permanecessem
on-line para debaterem sobre os sábados le vos. Saulo passou a palavra para que a Gerente Acadêmica prosseguisse
com a apresentação do assunto proposto na reunião. Rebeca explicou os calendários, inicialmente pelo ano de 2024
dos cursos subsequentes e graduação; prosseguiu com a apresentação pelo calendário dos cursos do ensino médio
integrado, explicando que o primeiro e segundo anos teriam uma estrutura única, enquanto o terceiro ano teria uma
estrutura diferenciada, pois conseguiram contabilizar dias le vos durante a greve, permi ndo a finalização do
calendário em dezembro/2024, diferente dos outros anos que finalizariam em 2025. Com isso, os alunos não seriam
prejudicados em sua colação de grau e na obtenção da declaração de conclusão. Rebeca apresentou o calendário de
2025 de todos os cursos, inclusive com os sábados le vos. A Gerente Acadêmica passou a palavra para as
representantes da SAPED presentes. Camila Avelino apresentou as propostas do seu setor para inclusão, no
calendário de 2024, das datas de realização dos conselhos de classe e das reuniões com as famílias das turmas dos
cursos do Ensino Médio Integrado. Saulo complementou explicando a importância de realizar os COCs nos dias
le vos, considerando que o calendário estava bem justo, sendo inviável a realização dos conselhos de classe sem
aulas. Beatriz falou que, devido à não adesão do colegiado de Segurança de Trabalho à greve, o conteúdo das aulas
estava de acordo com o calendário vigente e perguntou como ficaria a situação do seu colegiado no período de
dezembro a janeiro, que consta com aulas no novo calendário. Saulo respondeu que, fora do período demarcado de
execução das férias, conforme apresentado pelo CONEN no calendário, todos os professores deveriam estar à
disposição da ins tuição para a vidades de ensino, pesquisa e extensão e outras inerentes ao cargo dos professores
EBTT; mencionou a possibilidade de realizar a vidades de recuperação paralela após o dia 06 de dezembro, para
ajudar os alunos que es vessem precisando de auxílio para a aprovação. Ana Carolina expressou dúvidas quanto às
datas de início e fim de alguns trimestres, sábados le vos e conselhos de classe, e obteve todos os esclarecimentos
necessários com Rebeca. Jair perguntou como ficariam os contraturnos das aulas de janeiro e fevereiro,
considerando que os alunos não teriam o almoço oferecido pela escola Horácio Macedo devido às férias nesse
colégio. Saulo respondeu que provavelmente não teriam contraturno e que os horários precisariam ser
reorganizados a par r de 06 de dezembro, de acordo com as necessidades. Jair ques onou se haveria a possibilidade
de antecipar o retorno às aulas e flexibilizar o turno das aulas nos meses de janeiro e fevereiro. Saulo explicou que a
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proposta seria inviável devido à obrigatoriedade de cumprir a carga horária legal e os editais dos concursos. Os
calendários foram votados e aprovados por unanimidade. O conselheiro Éden não conseguiu par cipar da votação
por problemas técnicos. Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de
todos e encerrou a reunião às quatorze horas e dezessete minutos.

Rejane Gomes Cordeiro 

Secretária do Conselho da Uned Maria da Graça 

Rebeca Cardozo Coelho

Presidente Substituta do Conselho da Uned Maria da Graça 

Documento assinado eletronicamente por:

Rejane Gomes CordeiroRejane Gomes Cordeiro, SECRETARIO - FG2 - GABIN-MGSECRETARIO - FG2 - GABIN-MG, em 17/09/2024 10:53:47.
Rebeca Cardozo CoelhoRebeca Cardozo Coelho, Substituto Eventual - Subs.Event - UNED-MGSubstituto Eventual - Subs.Event - UNED-MG, em 17/09/2024 14:07:46.

Este documento foi emi do pelo SUAP em 17/09/2024. Para comprovar sua auten cidade, faça a leitura do QRCode ao lado ou acesse
https://suap.cefet-rj.br/autenticar-documento/ e forneça os dados abaixo:

37904
2c88aa2e7a

Rua Miguel Ângelo, 96, Maria da Graça, RIO DE JANEIIRO / RJ, CEP 20785-220

 http://www.cefet-rj.br


	Documento assinado eletronicamente por:

